

GORE TARAPACÁ



BUSCAN REDUCIR LAS LISTAS DE ESPERA.

Sesenta personas obtienen solución oftalmológica en la Provincia de Iquique

Los operativos realizados durante el jueves y el viernes en Alto Hospicio, más las operaciones de ayer en el Hospital Regional de Iquique, permitieron intervenir quirúrgicamente a un total de 60 pacientes de la lista de espera de oftalmología.

Lo anterior corresponde a un desafío coordinado entre el Ministerio de Salud, las diferentes asociaciones que combaten diversas patologías, el Hospital de Iquique, el Hospital de Alto Hospicio

y el Servicio de Salud Tarapacá, el que se materializó en parte por los \$5 mil millones de pesos invertidos en este ítem por el Gobierno de Tarapacá

Tras un recorrido por las dependencias del Hospital de Iquique, el gobernador José Miguel Carvajal, dialogó con pacientes y conoció el estado de avance de los operativos.

“Cuando decidimos hacernos cargo de esta inversión, mi convencimiento personal estaba dado del impacto que iba-

mos a provocar. Hay familias completas que están siendo beneficiadas con esta posibilidad de sortear preocupaciones ajenas a su voluntad, pero que, afortunadamente, están siendo remediadas”, sostuvo Carvajal, quien además estuvo acompañado por la directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, el subdirector médico del Hospital de Iquique, Boris Albohrn y el referente de Gestión de Lista de Espera del Servi-

cio de Salud, Roberto Godoy.

La directora del Servicio de Salud indicó que con los recursos aportados por el Gobierno Regional también se está atendiendo las listas de cadera y rodilla que se están operando en el extrahospital, vale decir, en ambas clínicas locales, lo que se suma a las cirugías de gastroenterología, traumatología, medicina interna, reumatología. Y lo mejor, es que vendrán más”.